

Francisco Castillo Ávila. *El mal: Una mirada desde la reflexión filosófica*. Santiago: Ediciones de la Universidad Católica Silva Henríquez, 2004, 208 páginas.

El mal en sus diversas manifestaciones aparece ante la conciencia, no como algo abstracto o teórico, sino como una amenaza que refiere a una dimensión pre-teórica, relacionada en primer lugar con nuestra experiencia del cuerpo y nuestras vivencias cotidianas. Todos sufrimos, en mayor o menor medida, en la propia existencia cotidiana diversos tipos de males, de forma que el filósofo preocupado por la estructura antropológica fundamental requiere dar cuenta de esta "fragilidad". El mal sufrido, que nos afecta día a día en nuestro "carne y espíritu", o el mal que eventualmente sufriremos aparece fuertemente vinculado a la dimensión simbólica y mítica, tal como lo indica una tradición religiosa prevaleciente en nuestro medio cultural. Pero sean o no creyentes, los hombres evitamos los males y buscamos mantenernos en la aspiración del bien; mantener el sentido fundamental de dicha bifurcación se

226 Revista de Filosofía N° 61 (5760-)
2005

El mal [artículo] Ricardo Salas Astraín

Libros y documentos

AUTORÍA

Salas A., Ricardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El mal [artículo] Ricardo Salas Astraín

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa